

国際ロータリー第2800地区

鶴岡ロータリークラブ

例会日：毎週火曜日 午後 12:30～1:30
例会場：鶴岡市錦町 東京第一ホテル鶴岡
事務局：鶴岡市馬場町11-63(産業会館3F) TEL 0235-28-3375

例会会報 第2323回
平成18年7月18日(火) 晴(本年度 第3回)

会長報告

丸山隆志

先週の行事について

- 7/11 PM3:30 斎藤昭会員にお見舞い
 - 7/12 PM3:00 第37回鶴岡田川地区小中高校児童生徒考案創作展第一回審査委員会出席
- * 鶴岡市民憲章推進協議会常任委員の推薦：
阿部純次社会奉仕委員会理事
- * 新入会員の特定委員会所属：
渡辺英一君：S.A.A 委員会
北川米三君：米山奨学委員会

もったいない(勿体無い)

平成17年3月、「もったいない」という日本語が環境保全の合言葉として世界的に知られる事になりました。これは国連の「女性の地位委員会」閣僚級会合で、ノーベル平和賞受賞者でケニア環境副大臣のワンガリ・マータイ氏が演説し、日本語の「もったいない」を環境保全の合言葉として紹介し、会議の参加者と共に唱和した事によります。

マータイ氏は、この日の演説で「『もったいない』は消費削減(リデュース)、再利用(リユース)、資源再利用(リサイクル)、修理(リペア)の四つの『R』を表している」と解説し、「MOTTAINAI」と書かれたTシャツを手に「さあ皆で『もったいない』を言いましょ」と呼びかけ、会場を埋めた政府代表者やNGOの参加者と共に唱和したと報道されました。さらにマータイ氏は「限りある資源を有効に使い、みなで公平に分担すべきだ。そうすれば、資源をめぐる争いである戦争は起きない」と主張しました。

参加者全員で「もったいない」を唱和する場面は誠に微笑ましいものがあります。このように日本語が世界に紹介される事は、大変誇らしい報せであります。また「もったいない」を世界に紹介したのが日本人ではなく、ケニアの方だったことはより意義深いことでもあります。

我々日本人は、「もったいない」を様々な場面で使用しています。例えばまだ使えそうなモノを捨てようとした時の「もったいない」、食事を食べ残した時の「もったいない」、電気や水道を浪費した時の「もったいない」その他挙げたらきりがありません。日本は日常生活の多くの場面で「もったいない、もったいない」と言いながら、資源の消費を抑え、モノを大切に使い、不要なモノも使いまわし、そして壊れても直して使ってきました。そしてそれが美德であると称えてきました。この感覚は、障子が破れた時の対応に象徴されます。子供が障子を破っても補修の紙などで模様を付けて張る事で修復します。補修の紙で修復された障子は前よりも美しく、また微笑ましいものになります。日本人は古代より万物に靈魂が宿り、人は大自然の恵みにより生かされていると考えてきました。それが自然への感謝のとなり、「もったいない」という感覚を持つ事につながったと思います。

21世紀は世界中を「もったいない」の心を持つ社会にしなければ人類は存続していけなくなると思っています。我々ロータリアンも「もったいない」を再認識し、環境保全に役立つ日常生活、活動をしたいものだと思います。

各委員会の活動計画

クラブ奉仕I委員会

樋渡美智子

「理事は、各特定委員会を把握し、効果的な委員会活動になるよう情報交換を」丸山会長の活動計画のなかにある言葉です。情報交換をいかに効率よく機能的に運営させるかが当面の課題といえます。

1. S.A.A、プログラム、出席委員会との連携を密にし、例会の充実・出席率の向上をめざす。
- ①月一度のオールスピーチプログラム
- ②年2～3回は、早めの食事の工夫で、スピーチの時間を少し長く
- ③月始めの例会は、丸テーブルで委員会毎の席

④出席率向上のための方法と課題

2. クラブ会報、雑誌広報資料、ICO 委員会との連携で、一層の広報活動を広げる。

- ①コスト削減と気軽に編集可能な形式の確立
- ②ホームページの有効活用と会員間でのインターネットの活用
- ③「ロータリーの友」の紹介と活動のPR

3. 親睦委員会で交流の輪を広げ、強める。

- ①会員相互の親睦をロータリークラブの本質ととらえ、魅力ある会の工夫
- ②他クラブのロータリー家族例会の事例などの情報収集

クラブ奉仕Ⅱ委員会

真島吉也

クラブが理想の奉仕に向かって活動する原資になるのがクラブ奉仕Ⅱです。クラブのスケールと質を決定する重要な課題を持っています。この地域にどんな人材がおられるか基準にてらして選別する職業分類委員会と会員の参加に努力する会員増強委員会、そして入会された会員に正しいロータリーの知識を伝えるロータリー情報委員会が設置されています。それぞれの委員会は独立しておりますが、連絡を密にして活動して参ります。

社会奉仕委員会

阿部純次

社会奉仕活動を通じて地域社会へのイメージを高め、私達の活動に地域・住民、クラブの皆さんの協力を頂きながら、ローターアクトとも連携を取り、地域社会のお役に立つよう創意工夫を施し事業を進めていきたいと考えております。

- 1. 7/2 (日) クリーン作戦参加・内川清掃参加
- 2. ローターアクトクラブと協力し海岸清掃の実施
- 3. アイドリングストップ運動の継続活動
- 4. 奇祭、天神祭りを考え地域への貢献を行う。

職業奉仕委員会

越智茂昭

ベテランの会員から職業奉仕は分からないと言わ

New Face 新入会員



まさ
牧

まもる
衛

- ①平成 18 年 7 月 18 日
- ②昭和 28 年 3 月 9 日
- ③電気機械製造
- ④山形日本電気
執行役員
- ⑤〒 997-0011
鶴岡市宝田一丁目 11-73
TEL 24-1911
FAX 29-2840
- ⑥〒 999-7611
鶴岡市上藤島備中 18-1
TEL 0235-64-3097

れ、入会まもなく私としては困ってしまいますが、この一年新入会員には勉強を、ベテランの方は再確認をしていただきたいと考えております。職業奉仕を理解する、実践する卓話、円卓ディスカッションを考えております。インターンシップを継続し若者の言葉の指導にも取組みます。

国際奉仕委員会

嶺岸禮三

青少年交換を四クラブ合同で受け入れます。一人 200 ドルの財団寄付を目指します。一人 15,000 円の米山奨学金をお願いします。フィリピンの識字率向上の基金を提供します。また、水、健康と貧困、虐待防止を考えます。姉妹友好クラブとじっくり交流を図ります。

新世代委員会

佐藤孝子

この地区でインターアクトクラブとローターアクトクラブ両方を持っているクラブは非常に少ない。鶴岡クラブの伝統を誇りに思います。皆さんから協力していただいて新世代の活動を盛り上げてほしいと思っています。8月2日から3日までインターアクトの年次大会が中央校温海校で開催されます。多くの方の参加をお願いいたします。

委員会報告

出席委員会

委員長 迎田 健

本日の出席		前々回の出席	
会員数	47人	出席率	73.17%
出席数	29人	修正出席数	35人
出席率	67.44%	確定出席率	75.61%

●メイクアップされた方

足立篤司君 藤川享胤君 本間 厚君
加藤 賢君 佐藤友行君 塚原初男君

●ビジター

小池泰弘君 (鶴岡西 RC)
佐藤宏一君 (鶴岡東 RC)

スマイル

加藤文幸君 家内の誕生祝ありがとうございます。

藤川享胤君 ○牧さんの入会を歓迎致します。○理事の皆様から素晴らしい、具体的な活動計画をお示し頂きました。

富樫松夫君 牧さんの入会を歓迎致します。

佐々木詰彦君 斎藤昭氏の一日も早い全快を祈つて。

丸山隆志君 牧さんの入会を歓迎します。

秦 幸助君 牧さんの入会を祝して。